

**Antrag Nr. 07-O-02-0029**  
**SPD-Fraktion**

---

**Betreff:**

Abschaltung der Raum- und Flurbeleuchtung in der Leibnizschule nach abendlicher Nutzung

**Antragstext:**

**Antrag der SPD-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten,

dafür zu sorgen, dass in der Leibnizschule Regelungen getroffen werden, die das Abschalten der Raum- und Flurbeleuchtung nach abendlichen Nutzungen verlässlich garantieren.

**Begründung:**

Immer wieder ist wahrzunehmen, dass in der Leibnizschule nächtelang einzelne Räume bzw. ganze Flurzeilen hell erleuchtet sind. In der Anwohnerschaft sind schon häufig kritische Äußerungen über die Vergeudung städtischer Mittel zu hören gewesen.

Auch während der jüngst abgelaufenen Sommerferien 2007 war das Gebäude immer wieder in Teilen durchgängig in der Nacht hell erleuchtet, vermutlich, weil mit Handwerkern, die derzeit eine Asbestsanierung der Aula und anderer Räume vornehmen, keine Regelung über die Abschaltung getroffen wurde.

Im Interesse der Vermeidung unnötiger städtischer Ausgaben ist die nachhaltige Beseitigung dieses Problems dringend geboten.

Wiesbaden, 20.08.2007